



Informationen zur neuen Integrationsklasse



Nach den Sommerferien startete erstmals die neue 5. Klasse als Integrationsklasse ins Schuljahr 2010|2011.

Hier gibt es die Antworten zu den Fragen...

- Was ist eine Integrationsklasse überhaupt?
- Warum machen wir das?
Vorteile im sozialen und persönlichen Bereich...
- Vorteile im schulischen Bereich...

> www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/integrationsklasse

Bildungshaus für 3-10jährige

Unsere Schule ist zusammen mit dem Städtischen Kinderhaus für das Kooperationsprojekt „Bildungshaus 3-10“ ausgewählt worden. Wir freuen uns, auf diese Weise die Zusammenarbeit von Kindergarten und Grundschule stärken zu können.

Folgende Ideen stehen dabei im Vordergrund:

- Verzahnung der Bildungsinhalte von Kindergarten und Grundschule
- Gemeinsame Projekte in den Bereichen Naturwissenschaften, Musik, Sport und Sprach- und Leseförderung

Linktipp: www.kindergaerten-bw.de > Bildungshaus 3-10

Terminvorschau:

Mo. 10.01.2011

Erster Schultag nach den Weihnachtsferien

Fr. 04.02.2011

Halbjahresinformationen | Zeugnisse

Alle Schultermine werden auf der Homepage bekannt gegeben und aktualisiert.

> www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de/termine

Wir wünschen...



Timo Haas

Timo Haas
Schulleitung

Je. Esser

Marion Esser